

InternationalMedia

KAMIS 9 FEBRUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



RAPIM TNI DAN POLRI TAHUN 2023

Presiden Joko Widodo didampingi Panglima TNI Laksamana Yudo Margono dan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo saat menghadiri Rapim TNI dan Polri Tahun 2023 di The Sultan Hotel, Jakarta, Rabu (8/2). Presiden mengingatkan kembali kepada jajaran Pangdam dan Kapolda untuk mencegah dan mewaspada terjadinya kebakaran hutan dan lahan (karhutla), sebagaimana peringatan mengenai tanggung jawab penanganan karhutla tujuh tahun yang lalu.

Jokowi Ancam Beri Sanksi Kapolda hingga Danrem Jika Tak Mampu Tangani Karhutla

Selain soal penanganan karhutla, Jokowi meminta TNI dan Polri agar seirama menjaga program hilirisasi dan industrialisasi di tengah tahun politik.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) kembali memberikan peringatan keras kepada pangdam, kapolda

hingga Danrem, jika tak mampu menangani kasus kebakaran hutan dan lahan (karhutla) di wilayahnya.

'Ancaman' ini disampaikan Jokowi saat memberikan arahan kepada jajaran TNI dan Polri dalam Rapat Pimpinan TNI-Polri Tahun 2023 di Hotel Sultan, Jakarta, Kamis (8/2).

"Tadi saya ulangi lagi soal janji, janji saya 7 tahun yang lalu masih berlaku sampai sekarang, kalau ada kebakaran besar di provinsi, yang tanggung pangdam, kapolda, danrem,"

kata Jokowi usai memberikan arahan.

Jokowi mengingatkan ada potensi karhutla di sejumlah provinsi karena suhu diperkirakan akan naik pada Februari-Maret 2023 akibat fenomena el nino.

"Karhutla, ini kan el nino, hati-hati saya memberikan warning untuk provinsi-provinsi Riau, Sumut, Kalimantan hati-

hati, karena nanti di akhir Februari atau Maret sudah panasnya sudah naik," kata Jokowi.

Kepala Negara dalam arahnya yang disampaikan secara tertutup, berpesan kepada TNI dan Polri untuk memiliki visi yang sama. Selain soal penanganan karhutla, TNI dan Polri juga diminta seirama mengenai upaya

Bersambung ke hal 11

Semua Penumpang Susi Air Berhasil Dievakuasi, Pilot Masih Dicari

JAKARTA (IM) - Tim Gabungan TNI dan Polri telah mengevakuasi seluruh penumpang Susi Air usai pesawat PK-BVY dibakar KKB di Nduga, Papua Tengah. Selain itu, 15 orang pekerja bangunan yang sedang membangun Gedung Puskesmas di Paro yang sempat disandera juga telah dievakuasi.

"Untuk penumpang saat ini semuanya sudah bisa diamankan sudah dievakuasi," kata Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo di Hotel Sultan, Jakarta, Rabu (8/2).

Jenderal Listyo menjelaskan, tim Satgas Damai Cartenz saat ini masih bekerja. Pilot pesawat Susi Air masih dalam pencarian.

"Kita akan ambil langkah-langkah penyelamatan pilot dari Susi Air yang saat ini sedang dalam pencarian," ujar Listyo.

Sebelumnya dilaporkan bahwa KKB pimpinan Egianus Kogoya, membakar pesawat PK-BVY milik maskapai Susi Air di Lapangan Terbang Paro, Distrik Paro, Kabupaten Nduga, Papua Tengah. Ada WN Selandia Baru, Captain Philips M, selaku pilot pesawat yang disandera.

Pesawat Pilatus Porter Susi Air dengan nomor penerbangan SI-9368 itu awalnya lepas landas dari Bandara Mozes Kilangin, Kabupaten Mimika, Selasa (7/2),

Bersambung ke hal 11

Mensos Dicecar DPR soal Anggaran untuk Kemiskinan Rp500 T Habis untuk Rapat

JAKARTA (IM) - Menteri Sosial (Mensos) Tri Rismaharini atau biasa dipanggil Risma, dicecar oleh anggota Komisi VIII DPR soal anggaran penanganan kemiskinan Rp500 triliun yang habis hanya untuk studi banding dan rapat di hotel.

"Yang viral sekarang adalah tentang dana bansos sebesar Rp500 triliun ini mungkin kesempatan ibu untuk mengklarifikasi. Setahu saya anggaran enggak sebanyak itu, seperlimanya pun tidak ada anggarannya. Dari mana itu?" tanya anggota Komisi VIII DPR Fraksi Golkar Jhon Kenedy Azis, dalam rapat kerja

dengan Komisi VIII DPR di Gedung DPR, Senayan, Jakarta Pusat, Rabu (8/2).

"Saya pikir ini tempat ibu untuk klarifikasi tentang konteks itu supaya clear. Dari mana sumber-sumber dana itu, atau informasi itu didapat? Saya juga enggak tahu," ujarnya.

Sebagai informasi, soal anggaran penanganan kemiskinan itu pertama kali diungkap oleh Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara-Reformasi Birokrasi (Menpan-RB) Abdullah Azwar Anas.

Senada dengan itu juga ditanyakan anggota Komisi VIII DPR Fraksi Gerindra, Abdul

Wachid. Ia meminta Mensos Risma mengklarifikasi kabar yang beredar tersebut. Ia khawatir apabila kabar yang beredar selama ini ternyata salah, namun karena tidak diklarifikasi, maka kabar salah itu dianggap benar.

"Bahasanya di situ adalah banyak digunakan untuk studi banding, banyak digunakan untuk rapat-rapat di hotel. Ini kan yang jelas Ibu, Kemensos ini mitra kami, studi banding otomatis ke Komisi VIII, rapat-rapat di hotel Komisi VIII. Saya kebakaran jenggot waktu itu," jelas Abdul. Abdul menekankan

Bersambung ke hal 11

Palsukan SPT Pajak, Pengusaha di Yogyakarta Didenda Rp88 Miliar

JAKARTA (IM) - Pengusaha berinisial HP di Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) dinyatakan bersalah oleh Majelis Hakim Pengadilan Negeri (PN) Bantul karena terbukti mengemplang pajak. Hakim menghukumnya membayar denda Rp88,83 miliar.

Informasi soal putusan Pengadilan Negeri Bantul tersebut dikutip dari akun Instagram resmi @ditjenpajakri, Rabu (8/2).

HP dinyatakan terbukti dengan sengaja tidak melaporkan seluruh penghasilannya dalam Surat Pemberi-

itahuan (SPT) yang mengakibatkan pembayaran pajaknya terhadap negara menjadi lebih kecil dari seharusnya.

"Majelis Hakim PN Bantul menyatakan terdakwa HP terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana di bidang perpajakan dengan sengaja tidak melaporkan seluruh penghasilannya dalam SPT yang mengakibatkan pajak kurang dibayar," tulis Ditjen Pajak.

Maka atas perbuatannya itu, Majelis Hakim PN Bantul

Bersambung ke hal 11



PERESMIAN PROYEK LAPANGAN GAS JAMBARAN-TIUNG BIRU

Wakil Presiden Ma'ruf Amin (tengah) didampingi Menteri ESDM Arifin Tasrif (kedua kanan), Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa (kiri), Kepala SKK Migas Dwi Soetjipto (kedua kiri) dan Dirut PT Pertamina (Persero) Nicke Widyawati (kanan) memberikan keterangan terkait Proyek Strategis Nasional (PSN) Jambaran-Tiung Biru (JTB) dan Proyek Lapangan gas MDA dan MDH di Surabaya, Jawa Timur, Rabu (8/2). Proyek Pengembangan Lapangan Unitisasi Gas JTB diproyeksikan menjadi salah satu calon penghasil gas terbesar di Jawa Timur dengan produksi mencapai 192 Million Standard Cubic Feet per Day (MMSCFD).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melindungi Kehidupan dengan Kebajikan dan Cinta Kasih serta Berdoa bagi Perdamaian (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliu, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Pria Ini Sudah Ramalkan Gempa Bumi di Turki dan Suriah 3 Hari Sebelumnya



GEMPA bumi berkekuatan M 7,8 mengguncang Turki selatan dan Suriah pada Senin, (6/2) pagi, telah meluluhlantahkan ratusan bangunan dan menewaskan lebih dari 8.000 orang di dua negara tersebut. Demikian menurut laporan terbaru yang diterima wartawan.

Gempa yang getarannya dirasakan hingga Mesir itu berpusat di Gaziantep, Turki, sekira

Bersambung ke hal 11

Pria Mabuk Satroni Makam Lenin, Curi Jasad Pendiri Uni Soviet Itu



SEORANG pria "mabuk" berusaha menerobos masuk ke Mausoleum Vladimir Ilyich Lenin di Lapangan Merah, Moskow, Rusia, kemudian mencoba mencuri jasad pendiri Uni Soviet itu. Namun upaya pria tersebut berhasil digagalkan dan kini ia ditahan oleh polisi Moskow.

Polisi mengatakan, pria, yang namanya tidak disebutkan itu, telah mengitari

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.970,00	1.885,00
SGD	11.515,00	11.315,00
AUD	10.650,00	10.450,00
EUR	16.414,00	16.179,00
USD	15.205,00	15.005,00
GBP	18.415,00	18.200,00

Rabu 8 Februari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>